



Otro ejemplo viable de obras por impuestos en la región Puno

Jueves, 21 de enero de 2016



HUGO SUÑO
Suplenente provincial

Estado y empresa privada sí pueden trabajar juntos a favor de la población. Un ejemplo es lo logrado ayer jueves con la firma del convenio para el financiamiento y ejecución de un proyecto de instalación de servicios de agua potable y saneamiento rural en la comunidad de Cuchupujio del distrito de Orurillo (Melgar). Dicho convenio fue suscrito entre el alcalde distrital de Orurillo, Jorge Chusco Quirope, y el director de asientos cooperativos de la empresa Minsur, Gonzalo Quijada. En el acto se informó que el proyecto se ejecutará en siete meses y tiene previsto atender a seis sectores de la comunidad de Cuchupujio, beneficiando aproximadamente a 8000 pobladores, quienes constituyen la población más vulnerable de la zona.

ECONOMÍA. La ejecución del proyecto también dinamizará la economía local y generará empleo, como consecuencia de la contratación de mano de obra local, la adquisición de materiales de construcción y la contratación de servicios auxiliares. Concertar este anhelo de los casi 3000 beneficiarios de la obra, ha sido posible gracias a la concertación y unificación de esfuerzos de la empresa privada y la entidad estatal, quienes teniendo como objetivo común la promoción del desarrollo sostenible, coincidieron en que el mecanismo de obras por impuestos es el camino más eficiente para la ejecución de infraestructura pública, con calidad y eficiencia, comentó la empresa minera Minsur en una nota dispuesta a esta redacción. "Queremos expresar que

RÚBRICA Autoridad distrital le está sacando provecho a la influencia de la explotación. / *El Comercio*

BENEFICIO ES PARA DISTRITO DE ORURILLO

Otro ejemplo viable de obras por impuestos en la región Puno

» Minera Minsur financiará proyecto de agua potable y saneamiento en comunidad campesina de Cuchupujio

como municipalidad estamos muy agradecidos con la realización de este proyecto y que la población está contenta y esperando el inicio de

» Antauta
El alcalde Marco Soto no ha levantado observaciones al proyecto de agua potable, razón por la que se retrasa la ejecución de la obra.

oportunidad para poder realizar obras de infraestructura pública de forma rápida y además se generan puestos de trabajo para la población



Comunidades carecen de servicios básicos.



En Antauta aún esperan similar proyecto.

local, pero para eso es necesario el trabajo conjunto y coordinado entre la empresa y los municipios en pro del desarrollo de la población", manifestó la autoridad. Como antecedente tenemos que mencionar que la empresa Minsur también propuso ejecutar un proyecto de agua potable en el distrito de Antauta mediante el mecanismo de obras por impuestos, pero se supo que la municipalidad de ese distrito no aceptó.